

でわだよい

令和3年1月4日

出羽こども園

〒990-2172

山形市大字千手堂字沢田203-5

TEL 684-3018

FAX 684-3072

明けまして おめでとうございます。
今年もよろしく願いいたします。

クリスマス前に降り始めた雪が、根雪になりました。近年にない、大雪となり銀世界の中、新しい年を迎えました。昨年は2020年、東京オリンピックの開催と期待に胸をはずませた年でした。しかし、新型コロナウイルス感染症という、これまで経験のない感染症が猛威を振るい、生活が一変いたしました。終息するどころか山形県も全国に倣い感染悪化の道を辿っております。今年は何をおいても、コロナの終息が最大の願いです。目には見えない敵に立ち向かうことは容易ではありません。ワクチンも治療薬もまだ途上にあることを考えると、私たちができることは行政から出されている「基本的予防対策と3密回避」をしっかり守るしかありません。たかが手洗い、マスク、しかし、されど手洗い、マスクです。軽率な行動を慎むことが、自分と目の前にいる人を守ることに繋がります。一日も早く、子どもたちがコロナを気にせず、のびのびと遊べるように願っております。こども園でも最大限の予防策を講じ、油断せず徹底してまいります。保護者の皆様もくれぐれもお気をつけいただき、みんなで子どもたちを守ってまいりましょう。

保育内容もコロナと共存しながら、充実したものになるように熟慮してまいります。今年も職員一同頑張っておりますので、ご協力よろしく願いいたします。

園長 岡崎 記



1月の行事予定

- | | |
|--------|---------|
| 5日(火) | 八歯の日 |
| 18日(月) | かもしかクラブ |
| 21日(木) | 誕生会 |

ありがとうございました！

赤い羽根共同募金が

15,166円

集まりました。

ご協力ありがとうございました。

～生活発表会についてのお知らせ～

令和2年度は、コロナのために行事も大幅に変更せざる負えませんでした。3学期は1年のまとめとなる、生活発表会や卒園式があります。コロナの終息の見通しがたたない中で計画は難しいものがあります。中止はせず、実施できる方法を模索し、保護者会三役の皆様とも協議をいたしました。その結果、残念ですが、運動会同様、0、1、2歳児のお子さんの発表は行わず、3、4、5歳児のみ行います。また、自分のお子さんだけの発表を見ていただき、時間差で入れ替えをしている園さんもありましたが、待ち時間が長いことや駐車場の問題なども山積しています。当園では、3クラスすべての発表をゆっくりとご覧いただきたく、平日の三日間を使った開催いたしたいと思っております。平日ですので、お休みをとることが難しい方もいらっしゃると思いますが、職場と調整していただき、ぜひ、ご参加をお願いいたします。

2月3日(水) さくらんぼ組保護者参観

4日(木) もも組対象保護者参観

5日(金) うめ組対象保護者参観

- ・9時30分～10時45分 終了予定
- ・父母、2名のみ参加(祖父母はご遠慮下さい。)
- ・0、1、2歳児のお子さんは普通保育です。また、3、4、5歳児も終了後は、普通保育です。(早朝保育、居残り保育あり、給食あり)
- ・さくらんぼ、もも、うめ組で兄弟がいる方は、上のクラスでご参加下さい。

☆雪の日の登降園について☆

昨年は雪がほとんどない冬でしたが、今年は例年になく積雪が多い冬になりました。雪道の運転も焦らず、時間に余裕をもって、安全運転を心がけましょう。

- 駐車場では、必ず保護者の方と手を繋ぎましょう。
- 時間に余裕を持って行動しましょう。
- 軒下には十分注意をしましょう。
- 子どもから目を離さないようにしましょう。

また、駐車場も混み合いますので、速やかな降園をお願いします。



～お知らせ～

たんぽぽ組の須藤芽依が結婚し、
加藤芽依になりました。
今後ともよろしくお祈りします。